



# 花物語通信 1・2月号 2019年 NO.57

\* 〒383-0041 中野市岩船 424-3 (西友前)  
 \* TEL 0269-23-2380  
 \* FAX 0269-23-2387  
 \* E-mail hanaippai1187@gmail.com  
 \* U R L <http://hanaippai.net/>  
 \* 営業時間 午前 9:00 ~ 午後 6:30  
 (日曜・祝日は 6:00 閉店)

大寒の候、皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。

新しい年が皆様にとって平穏な日々でありますようにお祈り申し上げます。年の瀬から「平成最後の…」という言葉通り平成のいち時代が静かに終わろうとしています。時代は引き継がれ世の中はますます進歩していきます。変わりゆくもの、変わらず守り続けていきたい大切なもの。それぞれを心に抱きながら静かにその時を待つ思いです。どうぞ本年も花物語をご愛顧くださいますようお願い申し上げます。

## 花のある暮らし ~花の魅力を伝えたい~



県南の天龍村神原の国道沿いでは、「冬至梅」と呼ばれる早咲きの梅がほころび、ひと足早い春の訪れを告げています。早春の花の代表である梅ですが、その種類は 300 種以上もあります。よく見られる紅梅と白梅。この 2 つの違いは花の色ではなく、木の色だそうです。紅梅の木の断面はピンクのような淡い紅色で、白梅は白っぽい色をしています。紅梅は、その幹の色の美しさが木材として使われ、白梅の実是一般に梅干しや梅酒の食材に用いられます。百花に先駆けて咲き「花の兄」と呼ばれる梅の花。今春の目覚めは、いつになるでしょうね。



店内には春の訪れを感じさせるチューリップやスイートピー、そして当店オススメのランキュラスも入荷が始まりました。春を感じにご来店ください。

## 花物語「北海道スイーツビュッフェ2019」開催

いよいよ間近に迫りました「北海道スイーツビュッフェ 2019」北海道の原料にこだわった食材をふんだんに使用した北海道ならではの 30 種類ものスイーツを、心ゆくまでお召し上がりいただけます。

花々に囲まれた素敵空間で、甘いひとときをお過ごしください。

**2月1日(金)** ①午前 11:00 ~ ②午後 0:30 ~ ③午後 2:00 ~ ④午後 3:30 ~  
 (ご好評につき完売) (残りわずか)

**2月2日(土)** ①午前 11:00 ~ ②午後 0:30 ~ ③午後 2:00 ~ ④午後 3:30 ~  
 (ご好評につき完売) (ご好評につき完売) (残りわずか)

時間制限は、ご入店から 90 分となります。すでに完売のお時間もございます。ご予約はお早めに。

- ❖ お一人様 3,000 円 (ドリンク付・税込)
- ❖ 小学生以下 2,500 円
- ❖ 当日券 3,200 円
- ❖ お申込み ご来店またはお電話、メールにて承ります。  
 ご希望日時、人数をお知らせください。  
 TEL 0269-23-2380 E-mail hanaippai1187@gmail.com



## 年末の講習会を終えて

12 月に各所にて開催いたしましたお正月フラワーアレンジメント講習会には、多くの皆様にご参加いただきありがとうございました。お正月の特別な空間に華やかな彩りを添えていただけましたでしょうか。

昨年、大変ご好評いただいたハーバリウム講座をはじめ本年も様々な講座を開催する予定です。詳細は、通信また店内にてお知らせいたします。どうぞご期待ください。

## 営業時間のお知らせ

当店は冬期間（2月中旬）まで、営業時間が異なります。時間外のご予約も承りますので、お気軽にお問い合わせください。

**1月15日（火）～ 2月10日（日）**  
午前9：00～午後6：00

**2月18日（月）から通常営業**

❖ 2月1日・2日は、イベント開催にて臨時休業

## ポイントカード終了のお知らせ

長らくご愛顧いただきましたポイントカードは、2018年12月末をもちまして終了させていただきました。現在お持ちのポイントにつきましては、2019年3月末までにお引換えください。引換え内容については店頭にてご確認、またはスタッフにお申し付けください。

## 子育て家庭優待パスポートについて

2019年4月1日よりご提示時の特典内容が一部変更となります。詳細は、通信3月号に掲載いたします。あらかじめご了承ください。

## お店探訪

新しく始めました新コーナー《お店探訪》。中野市や周辺地域にある素敵なお店を毎月ご紹介いたします。第1回は、中野市新井の「**CPサロン リバース**」オーナー山田洋子様にお話を伺いました。

中野市にお店を出させていただき、15年が過ぎました。多くのお客様に出会い、ご愛顧いただいております。

女性の「美」に対する想いは誰もが有るのですが、日々の忙しさや本当の肌質がわからないまま綺麗になることを諦めてしまっている方が多いことを実感しております。

当サロンは女性のストレスを和らげる「リラクゼーションの場」であることを意識し、ディスプレイとして花を飾ったり、入口に花を植えこんだりと所々に“花”を取り入れています。またブライダルを迎える方には結婚式当日にその方に合ったイメージのフラワーアレンジメントを贈らせていただき、大変喜ばれております。

お肌質や生活リズムは皆違います。フェイシャルエステティックを通じて、その方に合った化粧品やお手入れ方法をアドバイスさせていただきながら、いきいきと輝ける女性でいていただけるよう寄り添い続けて参ります。



お店の外観



女性にとって「美」は永遠のテーマですね。人はそれぞれに美しさを携えています。自分の個性を受け入れた時、人はより美しく輝きを放つでしょう。さて、次回はどんなお店が登場しますか…どうぞお楽しみに♪

## 只今研修中

「はじめまして、  
新井 美貴です！」



昨年12月よりお世話になっております。お花のお仕事は初めてなので、日々勉強の毎日です。好きな花は“ガーベラ”たくさんの色があって可愛いですよね。ピンクのガーベラの花言葉は《感謝》。その気持ちを忘れずにお客様に喜んでいただけるよう一生懸命頑張りたいと思います。皆様よろしくお願いたします。

「はじめまして、  
本山 小百合です！」



本年1月より仲間入りしました。人と関わるのが大好きな私。ご縁をいただき“花”と“お客様との出会い”に日々喜びを感じながらお仕事をさせていただけることにとっても感謝しています。まだ判らないことだらけの毎日ですが、一日も早く仕事に慣れるよう、お客様のお顔を覚えられるよう努力いたします。どうぞよろしくお願いたします。

## 編集後記

2019年の幕開けですね。時はさかのぼり、平成の元号が始まった31年前は昭和天皇の御崩御直後（当たり前ですが）のため、華やかな催しは自粛されましたが、今回は陛下・皇后様もおいでになられることから、5月の新天皇即位の際には盛大に開催されるようです。新元号の年はそんな祝賀ムードにあやかって結婚を決意するカップルも多いとか。花物語にも年明け早々に慶び事のご相談が多く届いております。人生の節目・どのシーンにも登場する“花”。今年もたくさんの喜びのシーンに『花を咲かせたい』と心から。皆さまにとって素敵な1年となりますように。

(吉)